



Lunes 28 de agosto | 2023

Presenta IVEC un nutrido programa de profesionalización artística en el Centro Veracruzano de las Artes “Hugo Argüelles”

El Instituto Veracruzano de la Cultura presenta la cartelera de actividades que el **Centro Veracruzano de las Artes “Hugo Argüelles”** propone durante el mes de septiembre, entre las que se cuentan diplomados, seminarios, talleres, presentaciones artísticas, conferencias y presentaciones editoriales para toda la familia. A principio de mes da inicio un nutrido e interesante programa de formación que cumple con la vocación del CEVART como espacio de profesionalización artística.

El **Diplomado en Periodismo Cultural**, se llevará a cabo los viernes y sábados del 1 de septiembre al 2 de diciembre en modalidad virtual contando con la participación de un destacado grupo de profesionales de la comunicación. Las y los interesados pueden registrarse en bit.ly/SPC_CEVART.

El **Taller de restauración de muros de coral y ladrillo** será impartido del 1 de septiembre al 7 de octubre en modalidad virtual y presencial, con la coordinación de la arquitecta Gladys Martínez. Para conocer los requisitos y realizar el proceso de inscripción visita el enlace bit.ly/TRMCL.

De lunes a viernes, del 4 de septiembre al 13 de octubre, se llevarán a cabo las actividades del **Seminario en Dirección Escénica**, programa de profesionalización en las artes escénicas a cargo de Martín Zapata, con sesiones virtuales y presenciales. Las personas interesadas en participar pueden realizar su inscripción a través del siguiente formulario: bit.ly/SDE_CEVART.

El jueves 7 de septiembre a las 18:30 horas tendrá lugar la conferencia y recital **Rubén Montiel: acercamiento a su vida y obra**, actividad que conjunta el talento y trabajo de investigación de los músicos Enrique Salmerón, Richard Siwy y Ricardo Juárez.

El viernes 8 de septiembre, en punto de las 18:30 horas, se presentará la antología **Delfino Guerrero Chípuli**, compilación de décimas del destacado versador y músico veracruzano que forma parte de la colección **Pedacito de**





Patria de la **#EditorialIVEC**. La tertulia contará con la presencia del hijo de este magistral decimista, quien orgullosamente porta el mismo nombre, Delfino Guerrero.

El viernes 11 de septiembre, también a las 18:30 horas, el ciclo **Veracruz y sus músicos** continúa con una sesión de escucha de la discografía del Festival Afrocaribeño, actividad en la que participarán Rafael Figueroa y comentaristas invitados.

El 21 de septiembre a las 18:00 horas, en **#JuevesDeLibros** se compartirán los detalles de la traducción de *Nínive*, novela de Henrietta Rose-Innes coeditada por Editorial Sexto Piso y la Editorial IVEC; mientras que el viernes 22 de septiembre a las 19:00 horas se llevará a cabo el recital **Repertorio latinoamericano de guitarra**, a cargo de Enrique Salmerón.

El martes 26 de septiembre, en punto de las 18:00 horas, el actor Iván Barradas invitará a algunos artistas escénicos para hablar sobre el teatro en Veracruz en el siguiente conversatorio de **Tercera llamada**; en tanto que el miércoles 27 de septiembre a las 18:00 horas la **Academia Central de Arte** ofrecerá un concierto de música instrumental, bajo la dirección de Carlos Armando Muñiz.

El jueves 28 de septiembre a las 17:00 horas tendrá lugar la conferencia **Hacia una historia del libro y la edición regional**, seguida de la presentación editorial del ejemplar **Un hilo de tinta recorre América Latina**. Ambas actividades se realizan en conjunto con la Coordinación de la Cátedra de Excelencia José Martí de la Universidad Veracruzana y contarán con la participación de Mariana Garone.

Finalmente, las voces del coro **I Cantori** de la Universidad Cristóbal Colón llenarán los espacios del CEVART el viernes 29 a las 18:30 horas, con la dirección de Judith Sánchez.

El IVEC invita a participar en las actividades que el CEVART ofrece esta temporada. Todas son gratuitas, con aforo limitado. Para solicitar más información comunicarse al teléfono 229.932.1332 o enviar un correo electrónico a la dirección cevalt@ivec.gob.mx.





VERACRUZ
GOBIERNO
DEL ESTADO



SECVER
Transición



ME LLENA DE ORGULLO

Conoce la programación completa del CEVART a través de las redes sociales Facebook, Twitter e Instagram como [@CEVARTivec](https://www.instagram.com/CEVARTivec) y consulta la oferta cultural del Instituto en www.ivec.gob.mx.

Sede Veracruz

Francisco Canal s/n esquina Zaragoza, Centro Histórico
Veracruz, Ver. 01 [229] 931 69 62

Sede Xalapa

Xalapeños Ilustres 135, Centro Histórico
Xalapa, Ver. 01 [228] 818 04 12

www.ivec.gob.mx

